



# 望洋台小だより



学校 HP

R5. 6. 1 No.3

(通算 554 号)

<学校の教育目標>

- 自ら考え 工夫する子    ○思いやりのある 優しい子
- 進んで行動し やりぬく子    ○明るく 健康な子    ○協力し 働く子

## コロナ禍の3年間から学んだこと

校長 及川年彦

新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが、5月8日から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行しました。今後、法律に基づいた外出自粛の要請などはなくなり、感染対策は個人の判断に委ねられるほか、幅広い医療機関での患者の受け入れを目指すなど、3年余り続く国のコロナ対策は大きな節目を迎えました。

思い返してみると、2020年の1月に日本で初めて新型コロナウイルスが見つかって以来、まさにコロナ禍の3年間は、これまで経験したことのない厳しい現状への対応に追われる日々でした。学校では、2020年3月の緊急事態宣言で全国一斉の臨時休業、学校行事の中止や規模縮小、マスクの着用、ソーシャルディスタンス、黙食等、多くの制限を受けてきました。そして、何よりも感染対策の徹底や、感染者が出た際の対応に、保護者の皆様にもご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。

私たちは、「会いたい人に会う」「行きたいところに行く」「やりたいことを思いっきりやる」……、当たり前だと思っていたことが当たり前じゃなくなったことを痛感しましたが、そうした制限も無くなりました。

では、これから全てが元通りに戻るのでしょうか？ 私は、元に戻る事が全てではないと思うのです。もちろん、先ほどの「当たり前」が本当の「当たり前」に戻ることは喜ばしいことです。しかし、コロナ禍で、教育現場におけるICT化が急速に進んだり、正解のない問題に直面して新たな思考回路が備わったりしたとも言えます。世界は良いことも悪いことも変化していきます。私たちにはそうした変化に柔軟に対応していくことが求められるでしょう。コロナ禍は望まれない変化だったと思いますが、その変化にどう対応していったかが、とても大切なことです。そして、その変化への対応が、未来の新しい道標にもなると思うのです。

社会の在り方が劇的に変わる「Society5.0時代」、社会全体の「デジタル化・オンライン化、DXの加速」など、今後も時代は急激に変化していきます。当然ながらこの3年間、学校で試行錯誤しながら取り組んできたことのメリット、デメリットを見極めることも必要です。ただし、そこは「変わること」へのポジティブな思考を前提に見極めていきたいと思えます。

## 開校40周年記念事業について

今年度、望洋台小学校は開校40周年を迎えます。主な記念事業として以下の取組をしています。子どもたちにとっても貴重な経験となります。ご参加やご協力をよろしくお願いいたします。

- 7月29日(土) 開校40周年記念「潮ねりこみ」への参加
  - 8月30日(水) 航空記念写真及び集合写真撮影
  - 12月 9日(土) 記念式典・記念講演 (講師:小樽市総合博物館館長 石川直章様)
- \*PTAによる事業部では「花壇づくり等の学校の環境整備」、広報部では、「広報誌や記念誌づくり、YouTube配信の準備等」も只今、進められています。

# 転入教職員のご紹介

この度、3年1組の新しい担任（代替教員）の配置が決まり、小笠原 琢朗 先生を新たに迎えることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

この度、3年1組の担任として着任しました。

小笠原 琢朗（おがさわら たくろう）と申します。教師としては初めての勤務となりますが、望洋台小学校の子どもたちのために精一杯頑張ります。至らない点もあるかと思いますが、子どもたちには学ぶ楽しさを、保護者の皆様には安心感をもってもらえるような学級づくりを目指していきます。これからどうぞよろしくお願いいたします。



## ありがとうございました！

### 開校40周年記念 大運動会



5月27日(土)に開校40周年記念望洋台小学校大運動会が青空の下、開催されました。暑い中でも、子どもたちは、普段の練習の成果を発揮し、一生懸命に走ったり、踊ったりと元気に体を動かす姿がたくさん見られました。更に、どの子も他学年の頑張る姿に声援を送るなど、相手意識のある行動も見られ、大きな成果が得られました。

保護者の皆様におかれましては、駐車場についてのご理解や、前日から当日にかけての準備・片付けのお手伝い等、たくさんのご協力をいただきました。感謝を申し上げます。ありがとうございました。

### 玄関のお花



定期的に学校の玄関にはきれいなお花が飾られています。地域の芳賀 喜美子さんや香春園さんによって、ボランティアで生けられています。最近では、トルコキキョウ、クロモジ、ロベ、ガーベラが飾られています。是非、学校に足を運ばれた際に、ご覧いただければと思います。芳賀さん、香春園さん、いつも学校や子どもたちのために、ありがとうございます。

### 雑巾の寄贈

望洋台ミニバスケットボール少年団様から、たくさんの雑巾を学校に寄贈していただきました。大切に使用させていただき、校内美化を一層進めていきたいと思っております。どうもありがとうございました。

